

# LOS PLEYADIANOS nos TRANSMITEN su PRIMER MENSAJE de 2023

https://youtu.be/2mp-OTeKkJc

#### **PLEYADIANOS**

# TRANSICIÓN ENERGÉTICA DE AMOR Y LUZ EN ENERO DE 2023.

Comando Arcturianos Mensaje enero de 2023 Amados hermanos, los saludamos

Quédense quietos. Sepan que ahora en la Tierra han entrado en un camino superior donde los patrones vibratorios pueden descender desde el universo hasta la superficie de su planeta. Estos patrones vibratorios de la conciencia superior están interactuando a través de su núcleo magnético y crean pulsantes ondas de luz. Han sido diseñadas para moverse hacia fuera, a través del plano terrestre y para que interactúen dentro de las células de su corazón y sistema nervioso. Has entrado en la siguiente fase de tu camino, de tu destino en la tierra. Toda la comunidad universal ha creado y mantiene alrededor de la tierra, para esta próxima fase de transición a un aura energética que es similar a un útero. Cuando entraron en 2023 un sistema energético más expansivo vínculo al universo en el que residen con su plano terrestre y en todo el planeta puso en marcha una serie de cambios energéticos profundos.

Se ha manifestado un nuevo modelo de la tierra, que contiene textos sagrados de luz que serán significativos a medida que se desarrolle esta próxima fase. La tierra se ha alineado con una jerarquía energética, dentro del marco de la conciencia universal. Toda la comunidad universal ha dado a luz a un vínculo sagrado con la conciencia de la tierra. Estos enlaces están poniendo en marcha un enorme potencial para aquellos de ustedes que están dispuestos a

participar activamente en la gran comunidad de la que siempre han sido parte. Este es un regreso para ti, un tiempo para que tomes tu lugar individual dentro de las sagradas comuniones que siempre han existido a través de todos los tiempos. Este es el momento para que conscientemente elijas ponerte en marcha, así vuelvas a comprometerte a través de la avenida del espacio de tu corazón así te vincules por completo con esta línea superior de comunión. Cuando entraron en 2023 las hebras de su ADN se reposicionaron y prepararon para que iniciaran estas reconexiones que se lanzarán dentro de su conciencia.

Su ADN juega un papel fundamental en su capacidad para volver a recordar. No existe tal cosa como el tiempo y simplemente en un momento puedes realinearte con tu completo aspecto sagrado de la conciencia. No hay nada que tengas que cambiar en tu aspecto humano para la activación de la reconexión con tu componente sagrado. En este momento, este es el destino en el que estás moviéndote ya que este proceso es lo que han acordado lograr en este ahora. Naturalmente eres un ser multidimensional que está teniendo una experiencia humana y a través de la puerta de tu corazón te realinearás con un estado superior de auto-empoderamiento. Tu corazón ha comenzado un cambio metamórfico en respuesta al re-posicionamiento de tu ADN. Estos cambios dentro de las hebras de ADN les han permitido regresar y alinearse con el poder del espacio de su corazón multidimensional. Este es su momento para participar activamente a través de la poderosa transmutación de su corazón, Más que nunca tu corazón va a desempeñar un papel más expansivo y como herramienta multidimensional es tu auténtica brújula que está guiándote y llevándote al destino de una sabiduría y verdad más profundas. El papel principal del corazón es orientarlos a navegar por sus alineaciones hacia la comunidad universal e incluye a su familia de origen de fuera del planeta. La energía de su corazón es como una mano amiga que se extiende hacia

Conéctate con tu corazón así permitas que tu próximo paso te lance a otra fase en tu despertar. Ha sido prometido y profetizado un reinicio rápido que se irá realizando a medida que sean trasladados a través de las energías alineadas de 2023. Debes participar activamente a través de tu corazón para recibir el inicio completo y reclamar tu herencia, a través del espacio de tu sagrado centro. Comprométete con el reinicio utilizando tu conciencia dentro de tu corazón, ya que este es el punto de entrada para tu transición a través del reposicionamiento de las hebras de tu ADN. Junto con tu interacción consciente dentro del espacio de tu corazón podrás activar el reinicio energético a través de tus sistemas. Mediante este reinicio en tu interior llevarás el diseño energético que te permitirá Ingresar a esta arena energética superior del nuevo modelo de la tierra. Tu función es iniciar una alineación con este plano superior que ahora es parte de la composición de la tierra. Estas alineaciones se pueden poner en marcha a través de la activación de la frecuencia divina de tu corazón que a su vez te anclarán más dentro del conocimiento de la divina firma única de la luz de tu sagrado centro.

Este es un momento sagrado para todos ustedes que se encuentran en este camino y una vez que ustedes activen este reinicio, automáticamente recrearán una alineación entre todas las frecuencias colectivas del corazón, forjarán y anclarán la luz de la conciencia colectiva superior, a través de todas las comunidades conscientes de la Tierra. Déjate llevar y simplemente da el paso

en este proceso, que es natural y orgánico, porque no se trata de que logres la perfección, sino de que seas consciente de tu propio componente sagrado, que simultáneamente existe dentro de tu corazón. Recuerda que mientras tienes tu experiencia humana, al mismo tiempo volverás a despertar.

Cada vez que eliges abrirte a esa verdad y simplemente la sostengas y respires conscientemente cambiarás más allá del ciclo de limitación. Este es tu momento para atravesar los velos de la ilusión y para que reclames los momentos donde estarás en la sagrada verdad de ti mismo. Las palabras yo soy activan esta verdad a través de cada célula de tu corazón. Permítenos apoyarte desde ahora. Llámanos, ya que nuestro papel es asistirlos durante esta transición. En esos instantes separaremos los velos de la ilusión y te daremos momentos donde volverás a la plenitud.

Has emprendido un viaje de proporciones ilimitadas, por haber aceptado venir al planeta en este momento de transición para desempeñar tu papel individual único en la tierra. Recuerda que has dicho sí para estar aquí siendo posible que tu mente ego no recuerde los acuerdos previos que has hecho para esta coyuntura de tiempo, sin embargo tu corazón mantiene la frecuencia de estos acuerdos previos por eso es tu único y verdadero punto de referencia para tu alineamiento con el hogar del estado superior del ser. Esta vez se trata de que aprendas a utilizar la herramienta de tu corazón, para forjarte un camino a la conciencia superior Esto lo puedes lograr a través de tu alineación profunda dentro de tu fluio único del interior de tu corazón con la luz de tu conciencia. La esencia de la herramienta de tu corazón se puede ver percibir o sentir y está lista para revelarte una forma ilimitada de ti mismo. Tómate un momento para revelarte a ti mismo. Quédate quieto y, a través de tu corazón, concéntrate en tu meta de autorrealización. Las palabras YO SOY te vincularán en la reunión con tu presencia. Somos sus testigos, también mantenemos la plataforma para aquellos de ustedes que han dicho sí, para el desempeño de un papel fundamental en el proceso de auto resurrección de la Tierra.

# Proceso de alineación a través de su corazón con el nuevo plano de la Tierra

Estarás utilizando lo que se llama un código de pensamiento, que es una frecuencia sagrada. Deberás colocarlo en tu corazón, pensándolo, sin emitir ningún sonido. Donde sea que mantengas tu conciencia se colocará automáticamente este código de pensamiento. Eres reconocido por la frecuencia única que creas con tu código de pensamiento. Esta frecuencia que creas en el universo es única las células de tu corazón. Responderán a esta frecuencia que harás y comenzarán a abrirse, como una flor al sol. Puedes traer tu código de pensamiento a tu corazón, tantas veces como lo desees y sientas.

"Coloca las palmas de ambas manos en la parte superior del pecho. Siente el calor de la presión de tus manos sobre el pecho. Respira conscientemente inhalando y exhalando por la boca y déjate llevar. Mantente consciente de estos puntos de conexión. A continuación trae y coloca tres veces en tu corazón las palabras YO SOY. Percibe o siente como este espacio va abriéndose cada vez más. Realiza otra respiración consciente inhalando y exhalando con la boca. Ahora coloca en el espacio de tu corazón a tu código

de pensamiento ZHAHNNN, pronunciado **SAN.** Siente o percibe cómo se abren las células de tu corazón en respuesta a la energía del Código de pensamiento. Haz esto tantas veces como lo sientas necesario. Percibe o siente como la energía de tu corazón se expande hacia fuera. Nota como se llena el espacio de tu corazón. Esta sensación puede ir mucho más allá de tu cuerpo físico. Ahora enfócate en el lugar de tu pecho, donde están apoyadas tus manos y alinéalas".

Puedes realizar este proceso tan a menudo como lo desees.

Te presenciamos mientras reclamas tu Herencia.

(Bendiciones somos los Pleyadianos a través de Cristine Day)



#### **ARCTURIANOS**

# **ENERGÍAS ENERO DE 2023.**

#### Saludos.

Somos el Consejo Arcturiano. Nos complace conectarnos con todos ustedes. Somos muy conscientes de que les hemos estado hablando bastante sobre todo el año 2023, y que nos hemos concentrado poco en las energías que ustedes están recibiendo durante el mes de enero.

Las energías de enero tratarán de alinear temas perfectamente a ti y a tu cuerpo físico con la conciencia de tu alma. Como muchos de ustedes saben su cuerpo físico tiene su propia conciencia. De hecho cada célula tiene su propia conciencia única. Usted no es su cuerpo, usted es su alma, esté o no alineado como mente-cuerpo y alma. A través del alma te conectas con el cuerpo físico. Cuando estás fuera de alineación tienes todo tipo de problemas mentales y físicos, que luego te crean problemas emocionales. Por ello, es de suma importancia que en la realidad que experimentas, estés alineado con la proyección de tu alma.

Ten presente que cuando escuchas a los demás hablar sobre la alineación, están refiriéndose a muchas cosas diferentes, ya que a veces están hablando

de la alineación con la Fuente o de la alineación de los chakras. Pero ahora estamos hablándote de la forma en que tu cuerpo se sincroniza con la conciencia de tu alma. Por supuesto, no siempre estás enfocado en esta realidad. Cuando estás dormido es uno de esos momentos en los que no estás concentrado en ella.

Muchas veces la alineación de tu cuerpo y de tu mente puede salirse un poco de control, pero en este momento de tu evolución espiritual y de tu viaje de Ascensión, te encuentras donde realmente todo importa mucho más.

En este momento la alineación de tu alma mente y cuerpo importa inmensamente y las energías de enero tienen como objetivo garantizarte que tengas esa alineación y la mantengas sin importar nada. Por supuesto las cosas que suceden allí en la Tierra, que ven, escuchan y experimentan incluido el trauma físico, pueden desalinearlos, pero ¿Qué tienes que hacer para que se produzca esta alineación?. Esta pregunta es maravillosa. En este ahora, donde ya sabes que las energías que vienen te permitirán lograr esta alineación, relájate con ellas, siente las y confía que saben lo que están haciendo. Estas energías también te alentarán a tomar decisiones más saludables para tu cuerpo y tu mente, porque estos factores también entran en juego cuando se trata de la alineación con la conciencia de tu alma.

Eres tu alma y por un breve periodo, con tu cuerpo estarás alineado con la eternidad. Por lo tanto es muy importante que reconozcas tu naturaleza no física y la verdad de que eres, y siempre has sido, un ser no físico.

Cuando con tu mente comiences a reconocer esto se te facilitará experimentar el tener un cuerpo en tu forma temporal. Estás despierto espiritualmente, porque sabes que eres un ser de energía de la Fuente. Como un ser de energía de la Fuente estás operando como un alma individualizada. En esta realidad onírica que llamamos fisicalidad, estás proyectando una parte de que quién eres realmente. Cuando reconozcan que esta es una experiencia temporal también comprenderán que pueden sacar el máximo provecho de la misma y en este sentido las energías de enero los apoyarán. Estás destinado a disfrutar de tu mente y de tu cuerpo, también de tu tiempo en esta vida y a nivel físico y en este ahora, tienes mucho más apoyo para hacer esto.

Somos el Consejo Arcturiano y hemos disfrutado de conectarnos con ustedes.

(a través de Daniel Scranton)

#### **ASTHAR SHERAN**

#### TRANSICIÓN A LA RENOVACIÓN EN 2023

Saludos.

En todos los frentes 2023 será un año inquieto pero especial, ya que la verdad emergerá desde una profunda oscuridad. Compréndete a ti mismo y a todo lo que desequilibra tu sistema, porque en ti están ingresando muchos impulsos para que te sientas libre y hagas el cambio.

### Religión y Creencia

Viejos dogmas espirituales están siendo rechazados. Están surgiendo nuevas formas de fortalecer la fe, donde la creencia en la propia fuerza se está

volviendo el centro. Las viejas formas religiosas se filtran y purifican. Son solo maneras de expresar lo divino. Las divisiones externas deben ser eliminadas. Las cuestiones personales se tratan con firmeza y se enfrentan en todos los niveles.

#### La transición

Muchos harán una transición importante este próximo año, porque en sus caminos se cruzarán muchas oportunidades. No te alarmes y haz tu elección con tranquilidad. No rechaces este cambio y confrontación, solo tómate un breve descanso y enfoca tu atención en tu silencio interior. Si dudas demasiado, elige con tu corazón ante lo que podrá aparecer y desaparecer de forma repentina. Permanece atento porque el engaño también estará ahí.

#### **Política**

A diestra y siniestra, la política hará extraños impredecibles y bruscos movimientos, de modo que tu mente se confundirá. No dejes que esto suceda y quédate en el medio. Elige tu posición desde la tranquilidad, para que la paz siga resonando en tu corazón. Sé el punto central de tu propia fuerza, y en lo que te confunda elige el término medio. No te dejes arrastrar involuntariamente a algo que no te conviene. Las creencias positivas pueden actuar como una revelación que enriquecerán tu mente.

#### Pilares de luz

Aquello que con convicción toque tu corazón, formará Pilares de luz que te conducirán a la nueva ruta o al punto de transferencia en tu vida. Estos son los puntos de inflexión que te mostrarán dónde estás atascado. En 2023 abundarán los puntos de inflexión, pero no te angusties cuando sientas que has perdido una oportunidad, ya que todo el tiempo surgirán nuevas posibilidades.

## **Gran cambio**

El gran cambio de lo antiguo a lo nuevo, puede conducirlos a cosas maravillosas, como el surgimiento de muchas agrupaciones nuevas. Habrá una gran cantidad de nuevas oportunidades. No las dejes pasar. Aunque puedan dejarte abrumado y exhausto luego, préstales mucha atención. Cuando el límite sea derribado, sin embargo no te confíes demasiado. Mantente conectado a la energía de la madre Tierra, ya que te ayudará a avanzar en tu camino. Mantén esta conexión. Siente en tu cuerpo esta energía, después mira hacia arriba. Tu corona se abrirá a la energía cósmica. Permite que solo la luz viva ingrese en ti.

#### Conciencia Cósmica

Las antenas energéticas de tu cabeza apuntan y se conectan con el Cosmos, abren tu mente a un nuevo nacimiento que se asentará en tu corazón. Cuando te sientas atascado en tu camino, pídele ayuda al mundo de la Luz. Si permites que tu luz interior brille, te apoyarás en el cambio de tu temerosa forma de

sentir. Elige el camino del cambio y haz la transición a partir de una buena forma de sentir, ya que así es como podrás lidiar mejor con las nuevas oportunidades que se presentarán una y otra vez. Este proceso es especial y ciertamente no es aburrido. No te dejes sobre estimular por los muchos eventos que surgirán a tu alrededor.

#### **Economía**

La economía también irá en muchas direcciones, lo que causará mucha inquietud. Una parte parecerá estar yendo bien, mientras que la otra mostrará que muchas cosas van mal. En esta situación también aplica tu encuentro del medio para que te mantengas firme. En el corazón de la tormenta es donde reina el silencio y el panorama se vuelve claro. Te permite distinguir lo que te conviene. Por lo tanto pon tu atención en esto.

## Campo de Tensión

La guerra en el norte de uno de sus Continentes, continuará silenciosamente en un segundo plano y en algún momento pasará a primer plano. Las tensiones en torno a las armas nucleares, surgirán durante un breve periodo de tiempo. Una ola de miedo se apoderará del mundo, pero también será reprimida de nuevo debido a los rápidos cambios en las líneas de tiempo. Surgirán "nudos" inesperados que serán las acumulaciones de los viejos campos de tensión y darán como resultado a situaciones extrañas. Surgirán de repente, pero también se resolverán espontáneamente y el mundo de la luz divina ayudará con esto.

#### Intenciones

Experimentarás la manifestación de las intenciones que te propongas desde tu corazón, lo cual te otorgará una maravillosa sensación de poder. Muchas experiencias maravillosas se abrirán y los pensamientos se reflejarán casi instantáneamente en la realidad. Conecta tus sentimientos con tu luz interior y deja que hable el corazón. Distingue los estímulos internos y externos luego elige una nueva forma de limitar lo viejo porque ya no tiene cabida.

#### Año Particularmente Pesado

Este año será particularmente pesado, pero también será un período especial para profundizar. En lo profundo de tu corazón, sabes que esto está a punto de suceder. La memoria onírica se está abriendo a través de la conciencia cósmica, por lo tanto sabrás lo que es también. Sabrás en qué dirección ir para el aumento de la conciencia superior en tu autorrealización. Este año todo será completamente diferente. Entrénate para viajar con la luz de tu interior que es donde está presente tu verdadero poder y es donde nacerá una nueva inteligencia que te conducirá a una solución adecuada.

#### Las nuevas soluciones sobre escriben las anteriores

Los que quieren quedarse en lo viejo lucharán contra sí mismos y si no reconocen esto, no avanzarán en sus procesos. Deja ir la forma anterior. Atrévete a dar un paso hacia lo desconocido. El caos ruge como una tormenta fuera de ti y a tu alrededor normalmente no tienes control sobre él simplemente concéntrate en lo que puedes cambiar.

### Niños y Adultos Jóvenes

La transición será acogida por los jóvenes, ya que han estado esperando esta apertura. Ahora podrán ponerse de pie con el nuevo poder, del nuevo futuro. En este gran cambio, muchos estarán expuestos a cambios extremos. Habla desde tu propia convicción para que los demás se abran y puedan conectarse con esta intención. En todo el amor y la compasión son la conexión. Lleva el amor de tu punto central de equilibrio y todo se volverá claro. Adonai

soy Asthar (a través de Arturo Héctor )

#### **ARCTURIANOS**

#### **CAMBIO VIBRATORIO DE LA CONCIENCIA EN 2023**

#### Saludos

En todo momento su sistema Solar está equilibrado y funciona en armonía a través de una expansión aparentemente desconocida y en la percepción que solo se crea dentro de la biblioteca y de los abismos del cerebro que hace su mejor esfuerzo a cada instante.

La vibración que su conciencia le da a esta realización y de cuánto cerca estén de su momento con todo lo que es, depende de este equilibrio que está presente en su densidad. Tu conciencia cambia en ese ahora atemporal donde está el espacio. Entre el espacio en la pausa. Entre las respiraciones.

Este es un lugar más allá del pensamiento, donde la mente Perdona la razón sin rimar con el pensar ni el análisis, porque la construcción y la linealidad son redundantes en el vacío de todo lo que es. Todo lo que será se despliega en el presente de la temporalidad, es donde puede existir un espacio de calma, sin necesidad de saber en presencia de la entrega te liberas Más allá de cualquier cosa que la cabeza puede crear con el pensamiento es un lugar que solo el corazón ilógico puede entender.

A cada momento te acercas a la creación, te mueves sin fin y sin apegos, como una ola suavemente resplandeciente de alguna playa de arena, de algún lugar de tu mundo. Como un ser perdido en el tiempo y la belleza del Cosmos, esculpes con suavidad el diseño de tu propósito aún desconocido de tu nuevo paisaje. La mente se esfuerza por la complejidad de validar la polaridad de la Nueva Era. Te mueves a través de este pensamiento, de que ahí está la solución para un mundo inestable, donde el ego se esfuerza por navegar a medida que el Sol se pone y sale en cada ciclo de tu planeta.

La rendición en estas energías superiores es poderosa. Siente esto con tu corazón, porque este embellecimiento no está en la necesidad de saber, porque no requieres entenderlo. Durante tu viaje a través de este proceso procura no esforzarte en tu búsqueda, solo permite que la resolución te

encuentre a ti. No busques mirar, solo ríndete a las actualizaciones mágicas del camino de expansión. Cuando has entrado en esta tierra has nacido con un código único impreso en azul. En cualquier parte de este Universo, no hay otra alma que pueda igualar la codificación única que tienes. La codificación que llevas, te permite alcanzar a todo lo que necesitas para encontrar la alegría que quieres en la vida. Cuando disminuyas la velocidad a través de los años o décadas finalmente podrás mirar y conocer que estás más cerca de la casa de tu hogar interior y a la magia que realmente tienes que siempre ha estado en todo momento debajo de tus narices. Los códigos que has tenido todo el tiempo en cada expansión, han iluminado con triunfo a cada construcción mientras jugabas en tu vida. La expansión no está en buscar o crear fricción contra la corriente, para encontrar validez en cuanto a quién eres o en esforzarte para triunfar.

Cuando finalmente puedes ver lo que has tenido. Todo el tiempo te conviertes en esa pieza única de Dios que te hace diferente y especial en todo lo que eres, y en lo desconocido de tu ser creador. No necesitas compararte con ningún ser de las dimensiones superiores o de cualquier lugar del Cosmos. En los panoramas más amplios de los niveles elevados, la comparación es redundante en el todo la variedad es importante e incluye a todas las partes más pequeñas.

En este momento, ningún grupo o consejo puede ser jamás superior y tan perfecto como tú, entonces suelta lo que no seas. Tú eres la creación misma en tu imperfección hay más perfección que los esfuerzos mentales por escalar a realidades que no son la verdad que está en el corazón. Permítete ser tú mismo deja de luchar por la respuesta más compleja en todo lo que hagas a través de los segundos horas y días de cada período que va y viene ten la confianza de crear con esta magia. Despréndete del tiempo que destinas a la búsqueda de respuestas y sin razón ni apego entrégate a la magnificencia de crearte a ti. Entra y aventúrate donde las respuestas crecerán como las flores que germinan en los desiertos inesperados y en los bordes de los acantilados infranqueables y sin explorar de los picos montañosos.

Conócete a ti mismo y todo irá bien. Tu imperfección es perfecta. Cuando cierres los ojos y practiques con tu ser es donde encontrarás tus respuestas. Deja de buscar en ti mismo ya eres todo lo que serás.

Te amamos y te agradecemos eternamente Somos los arcturianos (a través de Alexander Queen)

# ACTUALIZACIÓN PARA SEGUIR EN EL CAMINO DE LA VERDAD

#### **ASHTAR SHERAN**

Queridos hermanos y hermanas. Soy Ashtar, el comandante de las fuerzas Galácticas.

Me estoy comunicando en nombre de sus hermanos y hermanas Galácticos, que no conforman la federación adjudicada por los humanos. Todos trabajamos en la liberación de la Madre Tierra y de ustedes también, para que sigan en el camino de la Verdad.

La alianza deberá dar comienzo a las reales revelaciones. Tendrá que dejar de lado al uso de las excusas que sugieren que la Humanidad no está lista. El proceso de liberación de la Madre Tierra aún está en marcha. Hasta el momento todavía no ha llegado, debido a los retrasos relacionados con su pasividad y expectativas de que alguien más haga sus trabajos.

Mis queridos hermanos y hermanas, todos ustedes son los responsables de crear la Nueva Tierra. Siguen olvidando que han venido aquí para rescatar a este planeta. Ha llegado la hora de que descubran su verdadera identidad ya que son almas estelares, que han viajado a esta Galaxia con la decisión de eliminar a las entidades negativas. Desde el cielo mi tripulación y yo continuaremos ayudando a la Humanidad a mantener el planeta a salvo, sin embargo el resto depende de ustedes, porque todos han venido a la Tierra como voluntarios. Sus responsabilidades directas son el rescate de este y otros planetas, galaxias, universos y mucho más a nivel del Cosmos.

Ahora me gustaría compartir nuestra última operación *Venus 2,* ya que hemos pasado unos seis meses del tiempo de la Tierra deteniendo los ataques de las fuerzas hostiles que han intentado crear una nueva ilusión holográfica sobre toda la Galaxia de la Vía Láctea. Enviaron fuerzas para ayudar a las almas corruptas que residen en la Tierra. No les permitiremos tener éxito en la creación de una zona de ilusión en la Matriz, para evitar su liberación y la de toda esta Galaxia.

El tiempo también es parte de la 3D. Sirve para mantener desorientados y confundidos a los habitantes de su planeta, acerca de la realidad. Todas las estructuras circundantes que ves a diario son un reflejo de bajas vibraciones que no son compatibles con las altas frecuencias. Todo esto tendrá que dejar de existir cuando pasen a las 5D.

A través de sus almas han visto y experimentado a mundos avanzados de mucho más allá de lo que pueden imaginar por favor sal del Espejismo y concéntrate en reconectarte con tu alma. Durante la meditación, cuando estás en la quietud y silencio interior, puedes transpirar esta conexión. No necesitan ser rescatados por nosotros. Ustedes mismos pueden hacerlo. La humanidad es fuerte y tiene las mismas habilidades que nosotros poseemos. No seas una víctima, se un guerrero. Puedes inventar cualquier cosa que deseas, tanto para ti y como para los demás. Eres más fuerte de lo que piensas. Lo divino continúa rompiendo la paramnesia y se avecinan cambios. Por favor no desperdicien su poder analizando el porqué y el quién, simplemente sigan el flujo divino. Permanezcan siempre en el ahora. Nadie puede detener lo que viene a la Madre Tierra y que ya ha sucedido en nuestra realidad.

Hermanos y hermanas, les enviamos nuestro amor supremo. (Soy ASHTAR SHERAN, a través de Elena Velásquez).

#### **PLEYADIANOS**

#### LA TORMENTA DE LIMPIEZA HA COMENZADO

Saludos. Titulares de la luz en este momento. De corazón a corazón y con el amor infinito, venimos a hablarles sobre la tormenta de limpieza que se está produciendo para el reinicio de la vida. Toda la verdad te espera en tu corazón. Esperamos que en esta transmisión sientas nuestra Luz y Amor, porque la información que les traemos no es de naturaleza negativa, es todo lo contrario.

Con seguridad, ya has oído hablar sobre la tormenta que está generando el Despertar de muchos y que es de naturaleza positiva.

A una gran velocidad por minuto y sin destrucción, limpia su Mundo y los conduce hacia la reestructuración que está ocurriendo en la Tierra en este momento. Mediante las energías más refinadas de la quinta dimensión que ahora están siendo ancladas en su planeta, todo el reino de la Tierra está atravesando por una limpieza. Ahora las aguas, animales, humanos y mucho más, están siendo limpiados a través de los portales cósmicos planetarios y de las almas individuales, para romper en su interior las barreras de la ilusión que han sostenido hasta este momento.

A medida que esto ocurre, han comenzado a expresar todas las nuevas energías de la Fuente en la Creación de la nueva Tierra, de la nueva Humanidad y del nuevo Yo. En este tiempo su verdadero Yo, o podríamos decir su propio espíritu, está entrando en línea para emerger desde su interior como el fuego de la energía espiritual de lo Divino. De ahora en adelante en la Tierra el espíritu interior de los humanos, animales, plantas, aguas y demás seres emergerán dentro de una nueva octava de la existencia de todo lo que Es. Entonces, cuando perciban lo que ocurre a su alrededor, no se olviden que están atravesando por una tormenta de Luz que permite que el Sol brille más. En este momento el amor, la paz y la alegría están siendo creados a través de ti para que seas más brillante.

En este tiempo estás haciendo lo que exactamente has venido a hacer en este mundo, anclar la luz de la Fuente. A través de las nuevas ondas de luz que están viniendo, comenzará en este ahora un nuevo capítulo para ti. Mediante una nueva y única forma de expresión en un nuevo camino de vida de amor, paz y alegría para ti y toda la humanidad. Debes entender que este restablecimiento del Universo te servirá para ser amor y para creer en lo que verás cuando se produzca la evolución que incluirá a la madre tierra y que hará estallar a todo, lo que permitirá un resultado diferente, como el reinicio de la moneda Global en todo el mundo. Durante estos tiempos estás destinado a ser digno de este reinicio, ya que eres una de las piezas principales del rompecabezas. Por lo tanto, caerás en el lugar y momento adecuados. Obviamente no estamos hablando de meses o años, sino de los próximos días. Miles de millones se verán afectados y beneficiados por el reinicio de la moneda global, ya que no es una pieza aislada en su realidad individual.

Nada ni nadie podrá interferir con la liberación de este milagro. Cualquiera que haga tal intento, a toda velocidad será neutralizado desde nuestro lado para prevenir que el cambio siga redondeándose hacia arriba.

Con esta neutralización, las piezas del dominó caerán una tras otra. Durante este periodo de esta caída, onda tras ondas irán rodando por el Aquí y Ahora, para finalmente llegar al momento del restablecimiento de la moneda global. Permítanse visualizar el movimiento de este espectáculo de la luz, así logren mantener su paciencia cuando observen como el mundo exterior se desprende de su forma de pensar.

De este modo es como obtendrán un entendimiento que los ayudará a dejar atrás a las antiguas interferencias mentales. En este y en ese momento que se acerca con rapidez una vez más, permítanse girar a su interior así se sostengan con la calma de su corazón y puedan permanecer llenos de alegría. En este momento culminará la espera de la felicidad en sus vidas a través del Sol, que gobierna y vive en su sistema solar, crepitarán en sus pensamientos

las exhalaciones de la Luz de la conciencia. Con simpleza comparte a través de tus respiraciones estas inhalaciones y exhalaciones del Sol que les trae a sus vidas y a toda la Tierra la luz de Más allá de lo conocido, en términos científicos.

Aunque la ciencia actual denomine como ridículo este tipo de conocimiento, debido a las órdenes de aquellos que conocen el real beneficio del Sol, ya no desean que esta verdad sea compartida para mantener dormida y cerrada la mente de la Humanidad. Esta es la razón de que se cree en historias en los medios para infundirles miedo y una reacción negativa respecto de la regencia inteligente de la luz del Sol, de modo que todos se queden dentro de sus casas. La luz de su estrella les ofrece vida, lee sus necesidades sabe cuándo y cuánta alegría necesitan y en consecuencia les irradia la energía que una mayoría no puede procesar para sus crecimientos.

Si las personas enfermas y sanas pasarán más tiempo bajo la luz del Sol, literalmente nunca más se enfermarían. Solo sentirían una gran alegría. Sin embargo antes de hacer esto, siempre tengan en cuenta que, por ser diferentes a nivel individual, cada uno lo experimentará de diferentes maneras.

Si se deciden hacerlo, procuren realizarlo al amanecer, en las primeras dos o tres horas. El calor del Sol que experimentan, es ocasionado por la contaminación del planeta. Por eso algunos, sin importar el horario, experimentan dolor de cabeza y mareos durante sus exposiciones al Sol.

Los rayos ultravioletas del Sol, no son una luz mala para ustedes cuando te penetran a través de la cobertura con la que adornas tu cuerpo. Sus ligeros empujones, te ayudan con la liberación de todas las formas-pensamientos negativas.

Te pedimos que cuides lo que consumes. También que procures pasar más tiempo en el Sol. Aumenta gradualmente tu permanencia en el Sol, así logres ver los cambios que experimentas durante el mayor desarrollo de tu conciencia e intuición. Debido a la activación de tu ADN latente, notarás que comienzas a disminuir tu necesidad de comida. A través de la absorción de la vitamina D del Sol, también experimentarás una mayor inmunidad y a muchos más beneficios en tu cuerpo físico. Los beneficios de la luz de tu estrella y de todas las demás, son magníficos e infinitos.

En este ahora ya son conscientes de que su sol está cambiando, a medida que recibe las nuevas energías del Gran Sol Central de su Galaxia de la Vía Láctea. Como nunca antes, mediante estas irradiaciones su Sol es cada vez más poderoso. Les trae a ustedes y a la Tierra los inmensos cambios que están despoblando a sus conciencias y vida de la basura física que ha llenado sus cuerpos. A medida que reciben y son llenados por esta poderosa nueva Luz pasan por momentos muy difíciles a nivel de sus cuerpos. sin embargo, si deciden recibir amablemente el cambio que porta esta nueva luz, su ser se prepara para ser transformado por la verdadera energía que su estrella.

Esta luz les permite colocar su amor a sus objetivos en el Aquí y Ahora. Luego los transmiten sobre la Tierra y traspasan las sombras que han sido colocadas por la oscuridad. No te preocupes cuando en el Mundo percibas los focos de las sombras. Recuerda que tú eres Amor y quien este Ahora estás transmitiendo la luz más brillante que emanas desde tu interior. Los Pleyadianos, a través de la verdad pueden cambiar tu vida.

# Potenciales y diplomacia emergentes del mítico año de 2023

### **Asthar Sheran**

Saludos familia. Estar de nuevo aquí es bueno, ¿por qué este año es Místico?. Queridos. Ustedes son seres verdaderamente misteriosos y llevan un equipaje trascendental, como ningún otro en esta Galaxia. No es porque seas mejor, sino porque te has atrevido a elegir sin reservas, a participar en esta experiencia de una manera que muchos no han querido. ¿Hay alguna duda de porqué están siendo tan asistidos especialmente en los últimos 26.000 años? ustedes son místicos son portadores del Encanto y la magia de toda una luz y sabiduría trascendental. Con facilidad puedes adaptarte a las diversas olas de energías que te golpean. Con facilidad puedes resistir en las experiencias más difíciles o tenues. A pesar de todo puedes mantenerte con firmeza. Sé que hay mucho que alinear, pero ya has recorrido un largo camino y cuando salgas de esta experiencia, podrás ver lo que has conseguido.

Mientras estás en la experiencia, por más despierto que estés, no podrás ver la grandeza de la misma. A todos los estamos llamando a esta alineación más profunda para una mayor responsabilidad en su estadía en la tierra por la necesidad de que sean ustedes mismos en la verdad, la maestría y el amor y por supuesto obviamente en la magia. En este año redescubrirás a tu magia innata, permite que renazca el mago que hay en ti, ya que te traerá de regreso a los viejos y trascendentes recuerdos de tus asombrosas historias místicas. Permite que en este año se muestre el chamán que hay en ti. Deja que el sacerdote o la sacerdotisa comiencen su labor de anclaje así trabajen con la más alta magia blanca.

El año 2023 es el momento de sus ingresos al aumento de su fortaleza interior y de los contactos con nosotros que despertará más a la magia que hay dentro de cada uno de ustedes. Estarás protegido por tu fortaleza única de la sabiduría que has adquirido en el camino de tus muchas vidas. Este mayor contacto con nosotros, inevitablemente agitará tu ser interior y como un oso que sale de su hibernación, vendrás hambriento del ser místico que siempre ha sido. Por supuesto que experimentarás resistencia, pero esta es una parte a la que ya estás acostumbrado. También provocarás resistencia en aquellos que no son parte del proceso y no aceptan el cambio, sin embargo nada detendrá tu avance. Ya sabes que debido a la fuerza de la magia que portas, es inevitable que caigan quienes buscan vivir de las apariencias.

Cada vez les será más difícil vivir como lo que no son y en lo que no es la verdad. El alma innata exigirá la verdad y se hará insostenible conservar cualquier máscara, por lo tanto seguimos diciéndote que te permitas dejar salir todas las sombras de tu interior. Así que tu vasija esté completamente limpia y la luz que ya está presente acceder a ti.

Aquellos que experimenten miedo, se sentirán más acogidos por la luz que bajará a la superficie. Por eso, contamos con ustedes los místicos ya que como las antenas, la recibirán y orientarán. Los demás te buscarán más, porque la emanación del mago, sacerdotisa o sacerdote, viejo atlante y lemuriano,

egipcio, brujo espiritual que saldrá de ti, para ellos será como un atrayente aroma.

Oirás que muchos te dicen: "en ti hay algo diferente que me llama la atención". El renacimiento del ser místico que ustedes son, naturalmente les dará más seguridad e incluso los capacitará para ayudar más a quienes los buscarán.

También habrá una mayor exposición de aquellos que todavía operan en la oscuridad de la incomprensión. Será difícil mantenerlo oculto, cuando la dinámica de la Tierra se incremente y el reflejo de las luces se intensifique más, las verdades se mostrarán a sí mismas. Por supuesto serás aún más intuitivo y se incrementará mucho más tu capacidad de discernimiento. El lobo será el lobo y el cordero será el cordero y serán fácilmente distinguibles por ti.

Recientemente le entregamos mucha información al canal, sobre todos los movimientos en curso de los potenciales para 2023 y la diplomacia emergente. Este canal es un vocero directo del Comando a ASTHAR, lo cual lo convierte en una fuente directa de información y de apoyo nuestro para ustedes en la superficie. Una asignación que al Canal no le gusta hablar mucho, para no ser interpretado como arrogante o vanidoso.

Ahora pasaremos a un contexto más amplio sobre las perspectivas y lo que pasará en 2023 en el Mundo, tal como expresamos en otro mensaje. Todos están entrando en el día 1. Un momento que representa a todo el año. Están ingresando en un período cósmico en el que habrá una mayor aceleración en los procesos de la quema kármica. En el interior de la Tierra hay mucho movimiento. Algunos volcanes erupcionarán. Habrá mayor agitación en los fondos oceánicos. También ocurrirá un aumento masivo de los avistamientos de las naves estelares de la familia de la Federación. En sus estados de sueño tendrán un mayor contacto con ellos.

En 2023 entrarán en una zona Galáctica, que en un principio facilitará el contacto a nivel energético en sus estados de sueño y en ciertas zonas rurales. En este año muchas personas comenzarán a ver de lo que han estado huyendo durante tanto tiempo, o sea, que observarán a algunas sombras que han estado guardando. Tendrán que enfrentarlas, porque les empezarán a salir desde dentro y no habrá nada más que puedan hacer. Por lo tanto también percibirán que muchas más personas se enojan porque han tenido que mirarlas En relación al control mundial de las fuerzas negativas, diremos que la gente empezará por lo menos a abrir un poco más los ojos sobre la información que sale en los grandes medios, respecto de algunos gobiernos. En otras palabras, aumentará el discernimiento en las personas.

Todo lo que ha estado pasando en el Mundo, es un llamado para que la gente mire en su interior y perciba su propia oscuridad. Esto que está sucediendo y les ocurrirá, es parte de la GRAN LLAMADA, para que miren profundamente a su sombra interior.

En este AHORA, estamos viendo la división que se ha formado a nivel político y, en estos dos grandes extremos, está la oportunidad de que ambos lados se miren a sí mismos y hacia adentro. Este mirarse a sí mismo comprende a todo lo que está pasando ahora en todo el mundo a nivel energético. Cada uno de estos procesos está sucediendo en todo el Mundo, a través de sus temas específicos.

Entonces 2023 será un año en el que, en el buen sentido, los trabajadores y los guerreros de la luz, tendrán la necesidad de estar más enfocados en sí mismos a través del corazón. Así es como no se dejarán llevar por las influencias del

inconsciente colectivo que, naturalmente, se convertirá en la conciencia colectiva, porque tendrán que ver la sombra que empezará a emerger. Estamos aquí para dar nuestro apoyo a este movimiento pero, como un guerrero y trabajador de la luz, tú eres el que tienes la misión de traer a la Humanidad la luz de la consciencia, para que brille sobre toda la negatividad de la oscuridad.

Por eso es que deben llegar a esa responsabilidad a nivel de la consciencia, porque no se tratará de quien tiene razón. Este llamado que te traemos para el alcance del equilibrio y armonía de la conciencia espiritual es para que efectúes tu trabajo interno. Esto es un proceso que te hemos mencionado durante mucho tiempo, así puedas saltar y continuar hacia adelante en tu contacto con nuestras naves espaciales, ya que no hay otra manera de que lo hagas.

De todos modos 2023 será el año en el que serán llamados a esta espiritual auto-responsabilidad diplomática. Este es el año para que apartes un poco la mirada de afuera y mires un poco más dentro de ti, ya que es muy importante que sortees los movimientos de los medios, que seguirán tratando de traer un poco de Caos y de desesperación a través de varias enfermedades, pero no tendrán la fuerza que han tenido anteriormente.

Todo lo que se está hablando es un llamado para su comportamiento como un trabajador de la luz, así afecten con sus reveses a la dualidad de la política. Sepan que no se trata de la dualidad, sino de mirar dentro de sí mismos para que elijan como quieren vibrar, qué planeta quieren crear y en qué país quieren vivir. Con esto, en absoluto no estamos diciendo que no debas defender lo que crees en ciertos niveles sociales sino que tú, por ser un trabajador de la Luz, especialmente debes comportarte y actuar a diario a través de una corriente espiritual que te apoye. Entonces esta llamada es para que dirijan una especial mirada hacia adentro. Su disciplina eterna Se volverá obligatoria y está llamada resonará de una manera que les resultará Inevitable desoír. Aquellos de ustedes que son terapeutas y trabajan con las energías.

Prepárense, armonícense, cuídense mucho, porque en 2023 aumentará el flujo de personas que vendrá a ustedes. Queridos todo está ocurriendo naturalmente y como se predijo a medida que sigamos descendiendo con nuestras flotas a las órbitas más bajas continuaremos enviándoles nuestras muchas señales de apoyo y de acción directa. Manténganse armoniosamente determinados. También comprendan que por mucho que todo parezca estar fuera de lugar, es parte del juego. El "fuera de lugar", puede ser solo una cuestión de ángulo o de perspectiva.

Soy la voz del Comando Ashtar y hablo estas verdades y así es Bendiciones de Amor, Luz y humanidad Soy su hermano Asthar (A través de Rafael Neva Gabriel)

# PRIMER CONTACTO Comando Asthar

Saludos desde el Comando.

Somos el equipo de transición. Venimos en paz y alegría a hacer un contacto más directo con todos ustedes en la superficie de la Tierra. Somos el grupo encargado de traer en este momento crucial de su historia a una mayor tranquilidad a través de tres puntos muy esenciales, el amor la diplomacia y la sabiduría. Tú que estás leyéndonos Y escuchándonos en este ahora Necesitas estar anclado en esta verdad y amor Incondicional. En este ahora estás en una especie de laboratorio donde tienes la oportunidad de prepararte más eficazmente para el primer contacto con nosotros. En sus cielos han estado viendo muchas de nuestras naves espaciales y esto aumentará considerablemente en los próximos meses.

Aunque tenemos el potencial para tal evento, no podemos decir con precisión en qué día mes o año podremos hacer nuestra primera transmisión global. Sin embargo podemos decir que ya te estás preparando para ello. No deseamos que no esperes con ansiedad nuestra llegada, sino que en tu cotidianidad hagas que tu vida sea más feliz y edificante, ya que inevitablemente esto nos acercará más. Mira con amor y ten compasión por todos tus semejantes, porque esto los beneficiará a todos con la ola de amor del Cosmos, en la que nosotros si ustedes estamos inmersos.

En su Mundo, en tiempos recientes los seres negativos han tratado de crear más caos, para paralizarlos a través de la difusión de miedo, mediante el anuncio de guerras, de enfermedades y de otras informaciones que los distraigan de varias otras maneras, ya que desean volverlos los unos contra otros para debilitarlos. En el comando a ASTHAR, nosotros la rama responsable de su transición enfatizamos que, a nivel Planetario los días de estos seres están contados. En la superficie, nuestros representantes ya están listos para dar nuevos pasos cuando nuestro Creador Primordial (DIOS) autorice. Hasta que eso suceda, en sus vidas diarias hagan lo mejor que puedan. Recuerden que su responsabilidad es ser el puente del verdadero amor en la Tierra.

No te engañes a ti mismo ni a las personas con tus creencias limitantes, sino más bien ten la humildad de reconocer que hay cosas que necesitan cambiar dentro de ti. El primer paso para reconocer esta necesidad de ajuste, es ir dentro de ti a buscar a tu propia reforma interna. Tienes el apoyo inconmensurable de todos nosotros.

Desde el comando, a diario nos aseguramos de que puedas hacer tu trabajo con tranquilidad. Esto incluye tus asuntos privados de otros tiempos que surgen para las calibraciones necesarias que te desintoxicarán para el momento en que nos contactes por primera vez. Los *miembros de la familia de la Tierra interna*, cuando sea físicamente apropiado, serán los primeros en contactarlos a través de sus sueños y recuerdos de otros tiempos juntos. Pero antes, deberán hacer su propio trabajo de re-calibración interior, algo que hemos estado enfatizando mucho a través de nuestros mensajes. Este trabajo interior es muy importante que lo hagas, para que también puedas ampliar tu discernimiento, porque hay *lobos con piel de cordero* que intentarán aprovechar los momentos caóticos que se activarán, cuando nuestra presencia aumente. Muchas personas tienen miedo, debido a las raíces de la vieja propaganda de los negativos contra nosotros en la Tierra.

Hay muchos canales *certificados* que transmiten nuestros mensajes, sin embargo también hay otros que han creado argumentos para confundirlos aún más con supuestas comunicaciones con nosotros. Es importante que sean

conscientes de la vibración de la verdad del amor que viene cargada en estas comunicaciones. Nosotros, los del Comando ASTHAR, actualmente administramos todas las áreas de su planeta, donde hay confrontación.

Las 24 horas del día supervisamos entornos en los que los negativos almacenan sus armas nucleares. El Creador (DIOS) ha decretado que ninguna de ellas será detonada para el daño de sus almas. Su uso ha sido detenido por completo. Por mucho que los medios sigan mostrando tales amenazas recuerden que nosotros tenemos las llaves, no ellos. Este es un juego de ajedrez que requiere de mucha paciencia y compromiso de ustedes, nuestros representantes en la Tierra. Hablamos en nombre de todos los confederados que en este momento vigilan su planeta, ya que deseamos que este ciclo termine de la mejor manera, ya que así debe ser.

Pronto llegará el primer contacto donde nos moveremos más hacia la órbita terrestre baja. Se nos está autorizando a contactar telepáticamente a algunos de los pilotos de sus aviones y próximamente comenzaremos a realizar más vuelos cercanos a sus aeronaves y les daremos más señales de nuestra presencia. Sus ejércitos y agencias que vigilan sus espacios aéreos conocen muy bien nuestra presencia y también saben que venimos en son de paz. El mero hecho de que estemos aquí, obviamente va en contra de ciertos intereses respecto del dominio y control sobre ustedes. Pero este tiempo está llegando a su fin.

2022 ha sido el año en el que han podido tener una mayor evidencia sobre nosotros y el D1 será el siguiente marcador que se alcanzará y que nos permitirá mover nuestras flotas más cerca de la superficie. Aumentaremos los círculos de las cosechas y las manifestaciones en sus sueños, así como en sus cielos. Lo más importante es que sentirán más nuestra presencia dentro de sí mismos, en sus corazones.

Somos El Comando ASTHAR y terminamos nuestra transmisión agradeciéndoles a todos ustedes, por su valentía para seguir levantando la bandera de la Paz, el Amor, la Hermandad y la en el Cosmos.

En amor, luz y humanidad.

Somos el Comando ASTHAR

(A través de Rafael Neva Gabriel, embajador del Comando a Asthar en la superficie)

Existe la necesidad de abandonar la racionalización de la información para no caer en el estrés mental, ya que solo podrás descifrar el mensaje si estás mentalmente tranquilo. La mayor parte de la información está codificada y dirigida al DESPERTAR de la humanidad en la superficie y en los planos sutiles. Cuando estés centrado en el corazón, podrás comprender la energía de estos mensajes, incluso si la mente racional no puede entender el significado de algunos términos utilizados en el nivel superior, podrá comprender la energía de los mismos